



まつぼっくり

「まつぼちゃん」

平成27年11月30日 発行



笑顔いっぱい！ふれあい交流会

～八戸第一養護学校の子どもたちを招いて～

校長 蔦林 洋司

11月18日(水)、八戸第一養護学校の子どもたち1年生から6年生までの13名を招いて恒例の「ふれあい交流会」を行いました。

町小の5年生は、昨年の交流会の経験をもとに、グループに分かれて一緒に楽しめるボウリングや千本引きなどのゲームを作りました。また、アンパンマンのダンスやドラえもん劇など、出し物も練習しました。ボウリングのピンが倒れやすくする工夫をしたり、劇では相手が楽しめるような笑いを入れたり、たくさん工夫をしました。また、震災復興ソング「花は咲く」を熱唱し、きれいなハーモニーを響かせました。第一養護の子どもたちや先生の中には、感動して涙をふいている人もいました。ほんとうにすばらしい歌でした。

4年生は、出し物のコーナーに案内する係を担当しました。車いすを押したり、手をつないで歩いたりして、上手にエスコートしました。



「花は咲く」を熱唱する5年生

第一養護の先生方からは、「こんなにたくさんの小学生と交流することがないので、子どもたちはとても喜んでいました。」「町小の子どもたちは、接し方が自然で柔らかいです。」などの感想をいただきました。どちらの子どもたちも笑顔がいっぱいの時間を過ごしました。この交流を通じて、お互いの違いや同じところを受け止め、認め合える人、どんな人も社会の一員として生きていける「共生社会」をつくる人に育ててほしいと願っています。

月	火	水	木	金	土	日
12月	1 第一養護学校と交流会 (4年)	2 全校朝会 (校長講話) ◇職員会議	3 スケート (3・4年) クラブ活動	4 スケート (5・6年) 瑞光園訪問 (3年)	5	6
7	8 参観日	9 音楽朝会 (12月の歌) ◇職員会議	10 スケート (1・2年) 委員会活動	11	12	13
14 パワーアップテスト(国語)	15	16 全校朝会 (生徒指導) ◇職員会議	17 クラブ活動	18	19	20
21	22 冬休み前集会 ◇職員会議	23 天皇誕生日	24 冬期休業 ◇職員研修	25	26	27
28 ◇職員研修	29	30	31 大みそか	1/1 元旦	2	3

QRコードでブログが見られます

第一養護学校との交流会



焼きいも会



焼きいも会・1年生



◆朝は冷え込んだものの穏やかな秋の日となった11月13日(金)。1年生が焼きいも会をしました。
◆この日は、朝からお母さんたちと一緒にさつまいもを洗って、新聞紙を巻いてアルミホイルで包んで準備しました。校庭では、長寿会とはつらつクラブの皆さんがマキを燃やしておき火を作ってくれました。◆子どもたちは落ち葉を運んで「あおげ！あおげ！」と一生懸命。お天気がよくて汗びっしょりになりました。◆そして、おいしい焼きいもをいただきました。

優勝おめでとう！

第3回八戸市ジュニアソフトテニス
シングルス選手権大会
優勝 6年 石橋 沙希

秋晴れの中・マラソン記録会

11月4日・5日、1年生から4年生は校庭で、5・6年生は東運動公園でマラソン記録会を行いました。4月から毎日10時25分から5分間の持久走に取り組んできました。子どもたちは、★1つは自分の設定した目標を上回ること(自己ベスト)をめざし、★もう1つは6位入賞をめざして一生懸命に走りました。参加した子どもたちは全員が完走し、途中歩く子も一人もいませんでした。



秋晴れの下、小学校初めてのマラソン大会で張り切ってスタートする一年男子



紅葉のモミジやイチヨウの木と、ご家族の声援をバックに力一杯走る二年女子



イチについて！笑顔の中にも緊張感漂う三年女子



ゴール後にダウンの5年生！

全速力で走り抜ける4年生男子 1,000m



1,500m

6年男子の先頭集団。きびしい先頭争い。

笑顔でメダルをもらう入賞者。6年女子